



FAQ - Deutsch

▼ Was ist das Kutterpullen?

Erst wird wieder gerudert und gefeiert!

Beim Kutterpullen treten Teams in traditionellen Kuttern gegeneinander an und kämpfen um den Sieg. Gewinnen tun dabei nicht nur die schnellsten, sondern auch die besten Kostüme und Team-Namen. Während des Rennens auf dem Wasser gibt es Drinks und Mukke auf dem Wencke-Dock.

Das Event ist eine Tradition an der Hochschule Bremerhaven, die wir nach Corona wieder aufleben lassen wollen.

Eindrücke aus den letzten Jahren gibts hier:

Kutterpullen 2018

<https://www.youtube.com/watch?v=KNxqwZMe9lc>

Kutterpullen 2019

https://www.youtube.com/watch?v=qgdwooG_vXk

▼ Wie viele Personen sind in einem Team?

Ein Team besteht aus 11 Personen, die an den Rudern sitzen. Zur Unterstützung und Sicherheit kommen zwei Personen von der Marine mit an Board.

▼ Wer darf alles mitmachen?

Studis, Beschäftigte und Lehrende der Hochschule Bremerhaven und Organisationen/Gruppen, die der Hochschule Bremerhaven nahe stehen (z.B. AWI)

▼ Wer gewinnt? Was gibt es zu gewinnen?

Es gewinnt das Team, welches aus den gefahrenen Runden als Sieger herausgeht.

Es werden die Plätze 1, 2 und 3 mit Preisen ausgezeichnet.

Zudem gibt es noch weitere Gewinnkategorien:

Bestes Kostüm

Bester Teamname

Die Gewinne werden noch nicht bekannt gegeben - aber es wird sich lohnen!

▼ **Muss mein Team vorher trainieren?**

Ja! Eine Trainingseinheit ist die Voraussetzung für die Teilnahme. Den Termin könnt ihr während der Öffnungszeiten im AStA Büro ausmachen.

▼ **Gibt es Drinks?**

Na sicher! Der AStA baut eine Bar mit studifreundlichen Preisen auf.

▼ **Wer steuert das Boot?**

Für das Steuer wird euch jemand von der Marineoperationsschule bereitgestellt.

▼ **Wann geht es los?**

Am 01.06. geht es um 8 Uhr mit einer Rennbesprechung los. Dafür müssen alle Teammitglieder anwesend sein. Hier geben wir auch bekannt, wer in der ersten Runde gegeneinander antritt.

▼ **Wie sehen die Rennen aus?**

Wir fahren in der ersten Runde nach dem K.O. - Prinzip. Dafür werden die Teams ausgelost. Anschließend treten die Gewinner-Teams gegeneinander an.

▼ **Was kostet die Teilnahme?**

Die Teilnahme pro Team kostet 22€. Diese bezahlt ihr während der Öffnungszeiten einfach im AStA Büro.

▼ **Wo melden sich die Teams an?**

Die Anmeldeformulare bekommt ihr während der Öffnungszeiten einfach im AStA Büro. Dort füllt ihr einfach das Formular aus, bezahlt die Teilnahmegebühr und macht direkt den Termin für das Training aus.

▼ **Ich/wir habe/n kein komplettes Team, würde aber gerne mitmachen...**

Kein Problem! Scheib uns einfach eine Mail mit deinem/euren Namen und Studiengang an: astavorstand@hs-bremerhaven.de

Wir erstellen dann eine Liste und schauen, ob wir noch Boote zusammen bekommen.

FAQ - English

▼ What is Kutterpullen?

First you row, then party!

In Kutterpullen, teams in traditional cutters compete against each other and fight for victory.

The winners are not only the fastest, but also the best costumes and team names. During the race on the water there will be drinks and music on the Wencke dock.

The event is a tradition at the University of Applied Sciences Bremerhaven, which we want to revive after Corona.

Impressions from the last years are here:

Kutterpullen 2018

<https://www.youtube.com/watch?v=KNxqwZMe9lc>

Kutterpullen 2019

https://www.youtube.com/watch?v=qgdwooG_vXk

▼ How many people are in a team?

A team consists of 11 people sitting at the oars. For support and safety, two people from the navy come on board.

▼ Who can participate?

Students, employees and lecturers of the Bremerhaven University of Applied Sciences and organizations/groups that are close to the Bremerhaven University of Applied Sciences (e.g. AWI)

▼ Who wins? What's to win?

The winner is the team that emerges victorious from the laps completed.

There will be prizes for 1st, 2nd and 3rd place.

There are also other prize categories:

Best costume

Best team name

The prizes are not announced yet - but it will be worth is!

▼ Does my team have to train beforehand?

Yes, a training session is a prerequisite for participation. You can make an appointment at the AStA office during opening hours.

▼ Are there drinks?

For sure! The AStA will set up a bar with student-friendly prices.

▼ Who steers the boat?

For the helm you will be provided someone from the Navi Operations School

▼ When does it start?

On 01.06.2023 it starts at 8 o'clock with a race briefing. All team members must be present for this. Here we also announce who will compete in the first round.

▼ What do the races look like?

We race according to the knockout principle in the first round. For this, the teams are drawn by lot. Then the winning teams compete against each other.

▼ What is the cost of participation?

The participation per team costs 22€. You can pay this during the opening hours in the AStA office.

▼ Where do the teams register?

You can get the registration forms at the AStA office during opening hours. There you simply fill out the form, pay the participation fee and directly make the appointment for the training.

▼ I/we don't have a complete team, but would like to participate.....

No problem!

Just send us an email with your name and Course of study to: astavorstand@hs-bremerhaven.de

We will make a list and see if we can get some boats together.